
общего соб рани" r"чIХН::Ъ" евой собствен ности
на земельный участок из земель сельскохозяйственного назначения

с КН 23 zt7 z|101 000 : 1 36, площад ью 37 24443 кв,м,
местоположение: местоположение установлено относительно ориентира,

расположенного в границах участка. Почтовый адрес ориентира:
Краснодарский край, р-н Кущевскийо п. Комсомольский, примерно 2r2 км.

по направлению на северо_запад.

пос. Комсомольский
Кущевского района Краснодарского края 2З.05.2|023 г.

,щата проведения собрания: двадцать третье мая две тысячи двадцатъ третьего

года.
Место проведения: Краснодарский край, Кущевский район,
пос. Комсомольский, ул. Щентральная, д. 16 (здание ,Щома Культуры).

Время начала регистрации: 09 часов 00 мин.
Время окончания регистрации: 09 часов 55 мин.

Время начала проведения собрания: 10 часов 00 мин.Время начала проведения
Время окончания собрания: 10 часов 45 мин.

собрание участников долевой собственности открыла уполномоченное
должностное лицо администрации Первомайского сельского поселения

кущевского района, Серговская оксана Сергеевна, которая выступила с речью:
я, Серговская оксана Сергеевна, являяьь уполномоченным лицом

администр ации Первомайского сепьского поселения Кущевского района, на

основании распоряжения главы Первомайского сельского поселения

Кущевского райо"u лЪ 20-р от (28) марта 2О2Зг., уполномочена открытъ общее

собрание участников долевой собственности на земельный участок из земель

сельскохозяйственного н€вначения с кадастровым номером 23 |7:1101000:136,

площадью 3724443 кв.м., расположенный по адресу: Краснодарский край, р-н
Кущевский, л. Комсомольский, примерно 2,2 км по направлению на северо-

запад.

Щанное собрание проводится по предложению ооо <<Агрокомплекс

кущевский>>, участника долевой собственности на указанный земельный

участок, со следующей повесткой дня:
i. Избрание председателя, секретаря, членов счетной комиссии общего

собрания участников долевой соботвенности.
2. об отмене решения общего собрания участников долевой собственности на

земельный участок сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером

2з:I7:1101000:136 от 17 февраля 202З года по вопросу <Об условиях договора
аренды земельного участка, находящегося в долевой собственности,

предполагаемого к заключению с КФх ,Щовлятко А.в.
з. оО отзыве полномочий у уполномоченного лица,Щовлятко д.А., избранного

решением общего собрания участников долевой собственности на земельный



участок селъскохозяйственного

общего
посредствам

назначения кадастровым номером
23:|7:1101000:136 от |7 февраля 202З года, от имени участников общеЙ

долевой собственности без доверенности действовать при согласоВаНИи
местоположения |раниц земельных участков, одновременно являющихся
границей земельного участка, находящегося в до.lrевой собственности, при
обращении с заявлениями о проведении государственного кадастрового учета
или государственной регистрации прав на недвижимое имущесТВо В

отношении земельного участка, находящегося в долевой собственности, И

образуемых из него земельных участков, а также заключать договоры аренды

данного земельного участка или соглашения об установлении частноГо
сервитута в отношении данного земельного участка.
4. Об отзыве полномочий у уполномоченного лица Остапец В.В., избранного

решением общего собрания участников долевой собственности на ЗеМеЛьнЫЙ

участок сельскохозяйственного назначения с кадастровым ноМероМ

23:|7:1101000:136 от 10 июня 2022 года, от имени участников общеЙ долевоЙ
собственности без доверенности действовать при согласоваТIИи
местоположения границ земельных участков, одновременно являющихся
границей земельного участка, находящегося в долевой собственности, при
обращении с заявлениями о проведении государСтвенного кадастрового УЧеТа
или государственной регистрации прав на недвижимое имущество в отношеНии
земельного участка, находящегося в долевой собственности, и образуемых из

него земельных участков, а также заключать договоры аренды данного
земельного участка или соглашения об установлении частного сервитута в

отношении данного земельного участка.
5. Об условиях договора аренды земельного участка, находящегося в долевоЙ
собственности.
6. О лице, уполномоченном от имени участников долевой собственности без

доверенности дейотвоватъ при согласовании местоположения границ
земельных участков, одновременно являющихся границей земельного участка,
находящегося в долевой собственности, при обращении с заявлениями о

проведении государственного кадастрового учета и'(или) государственной

регистрации прав на недвижим.ое имущество в отношении земельного участка,
находящегося в долевой собственности, и образуемых из него земельных

участков, а также заключать договоры аренды данного земельного участка.
О проведении общего собрания администрация Первомайского сельского

поселения, была уведомлена в письменной форме.
В соответствии с требованиями Федерального закона "Об обороте

земель сельскохозяйственного назначения" извещение участников долевой
собственности на земельный участок о дате, времени и месте
проведения общего собрания, повестке общего . собрания, об адресе места
ознакомления с документами по вопросам, ,вынесенным на обсуждение

осуществлено
опубликования соответствующего сообщения в краевой

размещения сообшениrI на

собрания и сроках такого ознакомления,

гzIзете "Вольная Кубань" от 31 марта 2023г. N 26,
информационных стендах.



Согласно Выписке из Единого государственного реестра недвижимости
от 22.05.2023 общее количество участников долевой собственности на данный
земельный участок составляет \7 пайщиков.

В соответствии с п.5 ст. 14. Федерального закона от 24.07.2002г Jф 101 -
ФЗ (Об обороте земель сельскохозяйственного н€вначениш. Общее собрание
считается правомочным в случае rrрисутствия на нем участников долевой
собственности, составляющих не менее чем 50 процентов их общего числа или,
если способ указания размера земельной доли допускает сопоставление долей в
праве общеЙ собственности на земельныЙ участок, владеющих более чем 50
процентами таких долей.

Согласно ФЗ "об
только лица, представившие документы, удостоверяющие личность,
документы, удостоверяющие право на земельную долю, а также документы,
подтверждающие полномочия этих лиц, могут принrIть участие в голосовании.

На общем собрании зарегистриров€uIось |7 собственников, что
составляет 100 % от общего числа собственников в праве общей долевоЙ
собственности на земеlrьный участок.

Таким образом, общее собрание участников долевой собственности на

обороте земель сельскохозяйственного назначения",

земельный
"об

участок,
обороте

Федерального закона
назначения", является

Все решения принимаются общим собранием открытым голосованием,
путем поднятия рук. Решение считается принятым, если за него проголосов€tли
участники общего собрания, владеющие в совокупности более чем 50
процентами долеЙ общего числа долеЙ собственников, присутствующих на
общем собрании (при условии, что способ указания р€вмера земельной доли
допускает сопоставление долей в праве общей собственности на этот
земельный участок), или большинством участников общего собрания.

Согласно п. 11 ст.14.1 ФЗ <Об обороте земель сельскохозяйственного
назначения)) все решения принятые общим собранием оформляются
протоколом. Приложением к протоколу общего собрания.является список
присутствующих на нем участников долевой собственности на земельный
участок с указанием реквизитов документов, удостоверяющих их права на
земельные доли. Протокол подписывается председателем, секретарем общего
собрания, уполномоченным должностным лицом.

.Щля обеспечения работы собрания необходимо выбрать председателя,
секретаря общего собрания и членов счетной комиссии.

Прошу предложить кандидатуры.
Выступил Карпенко Андреем Михайловичем (представителъ Черновой

Е.А.), который предложил избратъ председателем собрания Серговскую Оксану
Сергеевну, секретарем Карпенко Андрея Михайло вича, возложитъ обязанности
счетноЙ комиссии на представителя органа местного. самоуправJIения
Серговскую Оксану Сергеевну.

Заморева Елена Петровнао представитель ООО <<Агрокомплекс

в соответствии с требованиями
земель сельскохозяйственного

правомочным.

,9

Кущевский>, предложила избрать председателем собрания Замореву Елену



d/
Петровну, секретарем собрания Антонецкого Арсентия днатолъевича, членомсчетной_ком 

:::"" Серговскую Оксану С.р..."rу.

будет проходитъ голосование.
Уполномоченным должностным лицом был поднят вопрос, о том, как
Выступила представитель ооО <<Агрокомплекс Кущевский>>ЗаМОРеВа Е'П,, КОТОРаЯ СООбЩИЛа: что Йрu""одuрском крае, в том числе вземелъном участке селъскохозяйственного назначения с КН 2З:77:1 101000:tзбспособ определения земельной доли выражен единым способом, то есть в видепростоЙ правилъной Дроби, такиМ обрuaоr, доли сопоставимы, а потомурешения моryт приняты толъко если за них проголосов€lJIи участники общегособрания владеющие в совокупности более чем 50 процентами долей отобщего числа долей собственников, присутствующих на общем собрании,такиМ образом, полагаЮ необходимо йпйо"ur" долями, и соответственнорешение считается принятым, если за него проголосов€lJIо участники,владеющие большим количеством долей.Выступил Карпенко Аrдр.й Михайлович (представителъ ЧерновойЕ,А),: я также прошу отметить и внести в протокол, что опятъ представительооО <<Агрокомплекс КущевскиЬ> пытается ввести в заблуждениеПРИСУТСТВУЮЩИХ, НеПРаВИЛЬНО ЦИТИРУя соответствующего норму закона. законпрямо прописывает: Решение_считается принятым, если за него проголосов€lJIобольшинство земли или большин.;;-;.rастников присутствующих насобрании, Поэтому по каждому решению из повестки дня вынесенного наголосование и

мынеможем*"#НlJЖ:Ж'i;х3хli"rНцхтт'"ж;"Й;;ьтfJт;
то, что написано в законе, Решение выносится на собрание, я неоднократно наэто ук€lзыв€lJI, и уполномоченное лицо в счетной поr"aЪ"" arоrр"", принято эторешение или нет, основываясъ на законе, я думаю закон у всех перед глазамитам ск€вано: решение считается принятым, если за него проголосов€UIоболъшинство зем ли или болъшинство присутствующих на собрании. Мы неможем говорить, что решение будет ". .rр""rrо или еще как то. Прямопрописано в законе. Поэтому если необходимо ещ.е озвучитъ, озвучьтепожа_пуйста норму закон, все мы внесем В протокол, И приниматъ надорешение не так как кому хочется, а так как прямо указаЁо в законе, там (или))правила русского языка, а не (если то)...

Выступила Заморева Е.п. с речью:...в настоящее время голосуетсяименно долями, поскольку в данном случае сопоставимы доли, таким образомСЧИТаеТСЯ' ЧТО РеШеНИе СЧИТаеТСЯ ПРИНЯТЫМ, еСли за него проголосов€tJIиУЧаСТНИКИ ВЛаДеЮЩИе бОЛее 50 YО ДОЛей, а еСЛи бы не были 
"оrоaru"имы доли,то тогда, да, считЕlJIосъ бы по количеству участников, таким образом относимСЧИТаеМ' ЧТО РеШеНИе СЧИТаеТСЯ ПРИНЯТЫМ еСли за него проголосов€LJIиучастники владеющие более 50 Yо доiейКарпенко А.М.: Я пропry зачитатъ норму закона пожалуйста, дляпротокола и для тех лиц которые будут вести, что бы у нас не было опять((если), ((то), ((иначе))



J-
Серговская Оксана Сергеевна зачитывает нормы закона: Решение

считается принятым, если за него проголосовЕtпи участники общего собрания,
владеющие в совокупности более чем 50 процентами долей общего числа долей
собственников, присутствующих на общем собрании (при условии, что способ

указания размера земельной доли допускает сопоставление долей в праве
общей собственности на этот земельный участок), или большинством

участников общего собрания.
Высryпил Карпенко А.М.: Прошу обратитъ внимание ск€вано, что если

б сопоставления не было, то только большинство участников собрания. Здесь
по каждому вопросу нужно смотретъ будет (ЗА) земля или будет (ЗА)
большинство участников. Потому что вопрос вынесен на голосование) и если 

_

например земля проголосует (против, а там про это ничего не сказано, а

большинство участников проголосуют <ЗА), вопрос будет в соответствии с
правилами данной нормы считаться принятым.Вы всегда акцентируете
внимание на способ сопоставление долей, мы не оспариваем, в этом участке
возможно сопоставить, если бы их невозможно быпо сопоставить, мы бы
голосов€tли только большинствitм. Поэтому по каждому вопросу, вынесенному
на голосование председатель счетной комиссии будет доводить информацию
принят это вопрос либо землей, либо большинством.

,Щалее продолжила вести собрание Серговская Оксана Сергеевна.
Участникам собрания было предложено избрать председателя и секретаря
собрания, а так же счетную комиссию.

Кто <<ЗА>> избрать председателем собрания Серговскую О.С., секретарем
Карпенко А.М., членом счетной комиссии Серговскую О.С?

Вопрос вынесен на голосование.
Проголосовали:
(ЗА)> представители 13 собственников (Черной Е.А., Кравниковой Т.В.,

Вьюрова М.В., МетелеваИ.С., Метелевой Н.Н., Воронкова С.Н., Полежай Н.И.,
Кравченко В.Я., Королева Ю.В., Предыбайло Н.А., Поликарповой Н.В.,
Семенова М.С., Семикобылы Р.П.), что составляет 73,82 га в процентном
соотношении -I9,82Yo.

(ПРОТИВ> представители 4 пайщиков (ООО <Агрокомплекс
Кущевский>>, Заболотного А.В., ,Щементьевой Е.В., ,Щементьева В.В.) что
составляет- 298,63 га, а в процентном соотношении 80,18%

Щнет.
После подсчета голосов уполномоченным должностным лицом, было

объявлено, что решение по данному вопросу принято. Председателем
собрания избрана Серговская Оксана Сергеевна, секретарем- Карпенко Андрей
Михайлович, членом счетной комиссии избрана Серговская Оксана Сергеевна"

Представитель ООО
возражЕLла против принятого
предложенные кандидаты. По
вопросу не принято.

Карпенко А.М. скЕlзаJI,

<<Агрокомплекс Кущевский> Заморева Е.П.
решения. ПредлагЕLIIа. голосовать за другие
мнению Заморевой Е.П. решение по данному

что решение по данному вопросу принято
, б решение не было принято, то тогда быбольшинством пайщиков, если



о

рассматрив€lJIи следующие кандидатуры. Карпенко д.м. ук€ваJI, что как

."пр.ruръ собрания в протоколе общего собрания это будет все отражено, и что

можно будет обжаловатъ в суде данное решение, протокол.

,щалее собрание продолжил вести избранный председатеJIь собрания

серговская оксана Сергеевна, которая предJIожила перейти к рассмотрению

второго вопроса <об отмене решения общего собрания участников долевой

собственности на земельный участок селъскохозяйственного назначения с

кадастровым номером 23:|7:1101000:136 от 17 февраля 202З года по вопросу

<Об условиях договора аренды земельного участка, находящегося в долевой

собственности, предполагаемого к заключению с кФх ,Щовлятко д,В,)
участникам собрания быпо предложено вносить предложения по

данному 

вопросу. 

j тт _____л_ч_

Выступил Карпенко Дндрей Михайлович (представитель Черновой

Е.д), который у**-, что 17 февраля 2о2З года никакого собрания в отношении

данного земелъного участка не проводилось,
Выступила представ"rЬr, ооо <<Дгрокомплекс Кущевскиfu>

Заморева Е.П., которая указала, что у них на руках имеется протокоп общего

собраниЯ участникоВ долевоЙ собствеНностИ выданныЙ администрацией

Первомайского сельского поселен ия джированный 1 7 феврал я 2023г,

Уполномоченное должностное лицо, председатель собрания

Серговская о.с. попросив ознакомиться с протоколом от |7,02,202Зr,

пояснипа, что |7 февраля 2023r это дата составления протокола, а само

собрание участникоi доп."ой собственности проводилось 1 0,02,2023г,

Представителем ооо <<Дгрокомплекс Кущевский>> Заморевой Е,п,

было предложено внести изменения в повестку Дня относитепъно даты решения

предполагаемого к отмене.
карпенко д.м. было предложено, в связи с недостоверно

опубликованной информацией онять данный вопрос с повестки дня,

Вопрос о снятии с повестки дня 2 вопроса повестки дня <об отмене

решения Ъбщ..о собрания участников долевой собственности на земельный

участок селъскохозяйственного JIазначени,I с кадастровым номером

iз,t1,1101000:1зб от 17 февраля 202З года по вопросу, <Об условиях договора

аренды земельного участка, находящегося в долевой собственности,

предполагаемого к заключению с кФх ,Щовлятко д,В,) был вынесен на

голосование.
Участникам собрания было предложено гоJIосовать.

голосовали:
((Зд)> представители 13 собственников (Черной Е.д., Кравниковой т,в,,

Вьюрова ш,t-В., йеrелева И.С.,метелевой н.н., Воронкова С,Н,, Полежай н,и,
Кравченко в.я., Королева ю.в., Предыбайло н.д., Поликарповой н,в,,

СЪменова М.С., Семйкобылы р.п.), что составляет,73,82 rа в процентном

соотношении ,t9,82Yo.



(ПРОТИВ> представители 4 собственников (ООО <Агрокомплекс
Кущевский>>, Заболотного А.В., Щементьевой Е.В., ,Щементьева В.В.), что
составляет- 298,6З га, а в процентном соотношении 80,18%.

По данному вопросу большинством присутствующих на собрании
принято решение о снятии с повестки дня второго вопроса <<Об отмене
реШения общего собрания участников долевоЙ собственности на земельный
участок сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером
23:17:1101000:136 от 17 февраля 202З года по вопросу <Об условиях договора
аренды земельного участка, находящегося в долевой собственности,
предполагаемого к заключению с КФХ ,Щовлятко А.В.)

Ща-гrее перешли к рассмотрению третьего вопроса повестки дня <Об
ОТЗЫВе полномочиЙ у уполномоченного лица ,Щовлятко Д.А., избранного
решением общего собрания участников долевоЙ собственности на земельный
участок сельскохозяйственного назначения с кадастровым номером
23:|7:1101000:136 от |7 февраля 2023 года, от имени участников общей
ДолевоЙ собственности без доверенности деЙствовать при согласовании
местоположения границ земельных участков, одновременно являющихся
ГРаницеЙ земельного участка, находящегося в долевоЙ собственности, при
обращении с заявлениrIми о проведении государственного кадастрового учета
ИЛИ ГОСУДаРСтвенноЙ регистрации прав на недвижимое имущество в
отношении земельного участка, находящегося в долевой собственности, и
образуемых из него земельных участков, а также заключать договоры аренды
Данного земельного r{астка или соглашения об установлении частного
сервитута в отношении данного земельного участка.)

ВЫстУпил Карпенко Андрей Михайлович, который попросил данный
ВОПрос снятъ с повестки дня, поскольку были опубликованы недостоверные
Данные в повестке днrI, и в данных условиях будет практично и разумно снятъ
вопрос с голосования.

После обсуждения и уточнения, что решений 17.а2.202з года в
оТношении данного земельного участка не принимЕшось, вопрос о снятии
третьего вопроса с повестки дня был вынесен на голосование.

голосовали:
(ЗА> представители 13 собственников (Черной Е.А,, Кравниковой Т.В.,

ВЬЮРова М.В., МетелеваИ.С., Метелевой Н.Н., Воронкова С.Н., Полежай Н.И.,
Кравченко В.Я., Королева Ю.В., Предыбайло Н.А., Поликарповой Н.В.,
СеМенова М.С., Семикобылы Р.П.), что составляет 7З,82 га в процентном
соотношении -|9,82Уо.

(ПРОТИВ> представители 4 собственников (ООО <<Агрокомплекс
КУщевский>, Заболотного А.В., .Щементьевой Е.В., .Щементьева В.В.), что
составляет- 298,6З га, а в процентном соотношении 80,18%.

(ВоЗДЕРЖАЛИСЬ>> нет.
В РеЗУЛьтате подсчета голосов, большинством присутствующих на

СОбРаНии Принято решение о снятии с повестки дня третьего вопроса <<Об
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отзыве полномочий у уполномоченного лица Щовлятко д.А., избранного

решением общего собрания участников долевой собственности на земельный

участок сельскохозяйственного н€вначения с кадастровым номером

2З:|7:1101000:136 от |7 февраля 2о2З года, от имени участников общеЙ

долевой собственности без доверенности действовать при согласовании

местоположения границ земельных участков, одновременно являющихся

границей земельного участка, находящегося в долевой собственности, tIри

обращении с заявлениями о проведении государственного кадастрового учета
или государственной регистрации прав на недвижимое имущество в

отношении земельного участка, находящегося в долевой собственности, и

образуемых из него земельных участков, а также заключать договоры аренды

данного земельного участка или соглашения об установлении частного

сервитута в отношении данного земелъного участка.)

Председателем собрания озвучен четвертый вопрос повестки дня <<Об

отзыве полномочий у уполномоченного лица Остапец В.В., избранного

решением общего ообрания участников долевой собственности на земельный

участок сельскохозяйственного н€вначения с кадастровым номером

23:|7:1101000:136 от 10 июня 2о22 года, от имени участников общей долевой

собственности без доверенности действовать при согласовании

местоположения границ земельных участков, одновременно являющихся

границей земелъного участка, находящегося в долевой собственности, при

обращении С заявлениями О проведении государственного кадастрового учета
имущество отношенииили государственной регистрации прав на недвижимое имущество в отношении

земельного участка, находящегося в долевой собственности, и образуемых из

него земельных участков, а также заключать договоры аренды данного

земельного участка или соглашенпя об установлении частного сервитута в

отношении данного земельного участка.>
Вопрос вынесен на обсуждение.
Выступил Карпенко Андрей Михайлович, который пояснил, что на

предыдущем собр ании ,Щовлятко д.А. не избир€lJIся, а. были внесены изменения

в полномочия, которые были доверены Остапец В.В., и СеЙЧаС МЫ Не МОЖеМ

отозвать полномочия у Остаirец в.в., поскольку бьlли внесены изменения в

решения, булут нарушены права тех пайщиков, которые в соответствии с

законом голосов€tли за внесение изменений. остапца уже нет там. В настоящий

момент это собрание не оспорено не принято решение, и соответственно с

этими доводами мы не можем отозвать полномочияу Остапца, поскольку были

внесены изменения. В связи с чем предлагаю снять данный вопрос с повестки

дня поскольку он не aKTyыIeH.
Вопрос вынесен на голосование:
Председатель собрания Серговская о.С.: Кто за то чтобы четвертый

вопрос снять с повестки дня, поскольку он уже не акryален?
Вопрос вынесен на голосование.
голосовали:



(<ЗА>) представители 13 собственников (Черной Е.А., Кравниковой Т.В.,
Вьюрова М.В., МетелеваИ.С., Метепевой Н.Н., Воронкова С.Н., Полежай Н.И.,
Кравченко В.Я., Королева Ю.В.,
Семенова М.С., Семикобылы Р.П.),

Предыбайло Н.А., Поликарповой Н.В.,
что составляет 7З,82 га в процентном

соотношении -t9,82Уо.
(ПРОТИВ> представители 4 собственников (ООО <Агрокомплекс

Кущевский>>, Заболотного А.В., ,.Щементьевой Е.В., ,Щементьева В.В.), что
составляет- 298,63 га, а в процентном соотношении 80,18%.

Большинством голосов принято решение о снятии с повестки дня
четвертого вопроса <Об отзыве полномочий у уполномоченного лица Остапец
В.В., избранного решением общего собрания участников долевой
собственности на земельный участок сельскохозяйственного назначения с
кадастровым номером 2З:|7:1101000:1Зб от 10 июня 2022 года, от имени

участников общей долевой собственности без доверенности действовать при
согласовании местоположения границ земельных участков, одновременно
являющихся границей земельного участка, находящегося в долевой
собственности, при обращении с заявлениями о проведении государственного
кадастрового учета или государственной регистрации прав на недвижимое
имущество в отношении земельного участка, находящегося в долевой
собственности, и образуемых из него земельных участков, а также заключать
договоры аренды данного земельного участкаили соглашения об установлении
частного сервитута в отношении данного земельного участка.>).

Пятый вопрос повестки дня: <Об условиях договора аренды земельного
участка, находящегося в долевой собственности.)>

Вопрос вынесен на обсуждение:
Выступил Карпенко Андрей Михайлович, который указ€rл, что в

отношении данного земельного участка существует приятое собранием
решении, которое в не отменено в установленном законом порядке, о передаче
его |0.02.202Зг в аренду Крестьянскому фермерскому хозяйству ,Щовлятко.
Решение принято, соответственно в настоящий момент о каких новых
решениях можно говорить. Решение не отменено, соответственно актуаJIьностъ
данного вопроса я ставлю под сомнения и предлагаю его снять с повестки дня.
Вторым вопросом у нас было об отмене решения общего собрания о передаче и
об условиях договора аренды, у нас оно не отменено.

Поскольку иных предложений не поступ€Lло, вопрос вынесен на
голосование.

голосовали:
((ЗА> 3 представителя от 13 собственников (Черной Е.А., Кравниковой

Т.В., Въюрова М.В., МетелеваИ.С., Метелевой Н.Н., Воронкова С.Н., Полежай
Н.И' Кравченко В.Я., Королева Ю.В., Предыбайло Н.А., Поликарповой Н.В.,
Семенова М.С., Семикобылы Р.П.), что составляет 7З,82 га в процентном
соотношении -l9,82Yo.

?



<ПРоТИВ> нет

/0
<ВОЗДЕРЖАЛИСЬ> 2 представителя от 4 собственников (ООО

<Агрокомплекс Кущевский>, Заболотного А.В., ,Щементьевой Е.В., ,Щементьева
В.В.), что составляет- 298,6З га, а в процентном соотношении 80,18%.

По пятому вопросу большинством присутствующих принято решение о
снятии с tIовестки дня пятого вопроса (Об усЛовиях догоВора аренды
земельного участка, находящегося в долевой собственности.)

Шестой вопрос повестки дня (О лице, уполномоченном от имени

участников долевой ообственности без доверенности действовать при
согласовании местоположения границ земельных участков, одновременно
являющихся границей земельного участка, находящегося в Долевой
собственности, при обращении с заявлениями о проведении государственного
кадастрового учета и (или) государственной регистрации прав на недвижимое
имущество в отношении земельного участка, находящегося в долевой
собственности, и образуемых из него земельных участков, а также заклюЧаТъ

договоры аренды данного земельного участка)
Вопрос вынесен на обсуждение:

, Выступил Карпенко Андрей Михайлович. Уважаемые присутствующее, в

вязи с тем, что в настоящий момент не отменено решение от 10.02.2023г не

внесено в него изменение считаю, что мы не можем сейчас выбиратъ иное Лицо,

поскольку уполномоченное лицо выбрано |0.02.2023г. Прошу также этот
вопрос снять с повестки дня.

Председатель собрания Серговская О.С.: Кто за то чтобы снять шестой
вопрос с повестки дня?

<(ЗД> 3 представителя от 13 собственников (Черной Е.А., Кравниковой
Т.В., Вьюрова М.В., МетелеваИ.С., Метелевой Н.Н., Воронкова С.Н., Полежай
Н.И., Кравченко В.Я., Королева Ю.В., Предыбайпо Н.А., Поликарповой Н.В.,
Семенова М.С., Семикобылы Р.П.), что составляет 7З,82 rа в процентном
соотношении -|9,82О^.

(ПРоТиВ>> нет.
(ВОЗДЕРЖАЛИСЬ> 2 представителя от 4 собственников (ООО

<Агрокомплекс Кущевский>, Заболотного А.В., ,Щементьевой Е.В., ,Щементьева
В.В.), что составляет- 298,6З г'а, а в процентном соотношении 80,18%.

По шестому вопросу большинством присутствующих принято решение о

снятии с повестки дня шестого вопроса <<О лице, уполномоченном от имени

участников долевой собственности без доверенности действовать при
согласовании местоположения границ земельных участков, одновременно
являющихся границей земельного участка, находящегося в долевой
собственности, при обращении с заявлениями о проведении государственного
кадастрового учета и (или) государственной регистрации прав на недвижимое
имущество в отношении земельного участка, находящегося в долевой
собственности, и образуемых из него земельных участков, а также заключать

договоры аренды данного земельного участкD).
Все вопросы повестки дня, общего iобрания участников долевой

собственности на земельный участок из земель сельскохозяйственного



/|

назначения с кадастровым номером 23:17 :1 1 0 1 000: 136 рассмотрены.
Несмотря на имеющийся t00% кворум иных предложений не поступ€IJIо.

Соьбрание считается закрытым.
В соответствии с п. 1l и 12 ст. l4.1 Федерального закона "Об обороте

земель сельскохозяйственного назначения" настоящийпротокол оформлен в
двух экземплярах, один из которых хранится в администрации
Первомайского сельского поселения Кущевского района, второй у Метелева
ивана Семеновича.

К настоящему протоколу прилагается список присутствующих на
общем собрании участников долевой собственности на земельный участок
с указанием реквизитов документов, удостоверяющих их права на земельные
доли.

Председатель общего собрания
участников долевой собственности

Секретарь общего собрания
участников долевой собственности

Уполномоченное должностное лицо

О.С. Серговская

А.М. Карпенко

администрации первомайского сельского п
Кущевского района / О.С. Серговская
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